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会議要旨 

【開催概要】 

会 議 名 称 令和５年度第１回川西町子ども・子育て会議 

開 催 日 時 令和５年 12 月 19 日（火）13:30～ 

開 催 場 所 川西町保健センター 集団指導室 

出 席 委 員 

成和保育園保護者代表 小林麻美 

川西こども園保護者代表 西川恵 

川西幼稚園保護者代表 亀田泉 

川西小学校保護者代表 小西有希子 

成和保育園長 川端正視 

川西こども園長 老田寿賀子 

川西幼稚園長 福田奈美 

川西小学校長 福□智実 

社会福祉法人飛鳥学院 学童保育事業部 沼部秀俊 

川西町主任児童委員 岡田幸余 

川西町副町長 森田政美 

川西町福祉こども課長 中森委香 

欠 席 委 員 川西町教育総務課長 高塲慎太郎 

川西町子ども・子

育て会議条例第

７条に基づく出

席者 

川西町保健センター所長 野村佳代 

川西町子育て支援センター所長 本井友美子 

株式会社ぎょうせい主任研究員 藤山英彦 

事 務 局 川西町福祉こども課 岩田映 

会 議 次 第 

１．開会 

２．委員の委嘱について 

３．議事 

（１）第３期川西町子ども・子育て支援事業計画の策定に向けてアンケート

を実施することについて 

（２）委員による意見交換 

４．閉会 

会 議 資 料 

・次第 

・資料１：第３期川西町子ども・子育て支援事業計画の策定に向けてアンケ

ートを実施することについて 

・資料２：子育て支援に関するニーズ調査（小学生児童用） 

・資料３：子育て支援に関するニーズ調査（就学前児童用） 

・資料４：第３期川西町子ども・子育て支援事業計画の策定に向けて 
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【議事要旨】 
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事務局 

 

委員 

 

 

 

１．開会 

 

こんにちは。本日は、お忙しい中、お集まりいただきましてありがとうござい

ます。平素は、川西町の子育てに関する各種施策にご理解とご協力をいただい

ておりますこと、重ねてお礼申し上げます。 

川西町では、令和２年度から令和６年度までの５年間を計画期間とする第２期

川西町子ども・子育て支援事業計画を定め、皆様の理解と協力を得ながら、計

画に取り組んでいるところでございます。また、本年度は、令和７年度から５

年間を計画期間とする第３期川西町子ども・子育て支援事業計画の策定に向

け、２年間の策定期間のうちの初年度となります。 

今回の子ども・子育て会議では、次期計画策定に向け、ニーズを把握するため

の子育て世帯へのアンケート調査を実施するにあたり、子ども・子育て会議に

よる委員の皆様の意見をお聴きすることを予定しています。本日はよろしくお

願いいたします。 

 

（委員紹介） 

 

２．委員の委嘱について 

（委嘱状を机上配布） 

 

（会長には森田副町長があたり議事を進行） 

 

３．議事 

（１）第３期川西町子ども・子育て支援事業計画の策定に向けてアンケートを

実施することについて 

●事務局及び藤山研究員より資料１～４を用いて説明 

 

（質疑応答） 

 

調査票は WEB のみということで、文言は精査されるのでしょうか。例えば、表

面の案内文の「調査票を投函」など。 

 

今回の資料は設問確認のためであって、WEB 調査にあわせて文言を修正します。 

 

回答にあたり個々に ID を付与するとのことですが、ID により個人が特定され

るということはないのですか。 
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事務局 
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藤山研究員 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

 

会長 

 

 

委員 

 

 

 

 

本井所長 

 

 

 

 

児童と IDは紐づけしておらず、個人を特定することはできません。 

案内文に、個人は特定されることがない旨の注釈をつけることにします。 

 

調査は WEB のみということですが、郵便での配布・回収はないのですか。 

 

今回の調査は、回答者の利便性と集計作業の事務負担を鑑み、郵便による配布・

回収を行わず、WEB のみで行います。 

 

設問数が例えば 35 問と多いので、回答する側の負担があると思います。一般

企業での WEB 調査では全部でどれだけあって、だいたいどれくらいの時間がか

かりますという目安が示されていたり、回答を中断する場合は一時保存がで

き、続きから回答できるものがあります。 

 

いろいろな調査をさせていただいていますが、子どもの調査は項目数が多い部

類の調査になります。そのため、回答者の負担軽減のため、国の調査票のひな

形についてオプション設問を外して必須設問を中心に設定しています。委員ご

意見の WEB 調査の中断については再び ID でログインしていただければ途中か

ら回答できる仕組みになっています。 

 

調査の設問数や所要時間についても、案内文に明記して配布したいと思いま

す。 

 

ほかに意見や質問がないようなので次の議事に移りたいと思います。 

 

 

（２）委員による意見交換 

この議事につきましては、これまでの議事に関わらず、広く子育てに関する委

員の皆さまのご意見をいただきたいと思います。 

 

小１の子がひだまり（子育て支援センター）に遊びに行きたいと言っていまし

たが、小学生はひだまりでは遊ぶことができません。上の子が小学生になって

も下の子と一緒にひだまりで遊ぶことができるよう検討していただきたいで

す。 

 

実は我々も小学生に遊んでいただく部屋がないことを課題だと感じています。 

来年度、それを解消する取組みを検討していく予定です。親が責任をもって、

きょうだいがともに過ごせればいいなと思っています。今後の検討であります

が、来年度からはちょっと変わってくるかもしれません。 
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会長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

ほかにご意見・ご質問等はないでしょうか。 

ないようなので、すべての議事を終了させていただきます。 

進行を事務局にお戻しします。 

 

４．閉会 

アンケートについては、皆さまからいただいたご意見を基に、再度内容を精査

し、実施に向け準備を進めていきます。 

令和５年度第２回の子ども・子育て会議は、アンケートの集計結果を議事の柱

に、令和６年２月から３月頃に開催する予定です。 

本日はありがとうございました。 

 

 

以上 

 

 


